

# 8月5日(火) 第1日目 くもり

| 時間 | 場所 | 内容 |
|----|----|----|
|----|----|----|

\* 4:00

F・A・P

◇フォルトウナ・アルプス・プラッツに集合◇

いってきまーす！



母さんお父さん・・・。



バスの中・・・緊張感と家族とわかれた  
さみしさで・・・顔が引きつってる・・・!?



バスの中・・・ドイツ語の勉強に余念がない  
瀬田君、森本君・・・・・・ガンバレ!!

余裕！  
イエーイ



\* 7:10 成田国際空港ターミナル北ウイングに到着

成田国際空港ターミナル内・・・時間があるのでま  
ずは自由時間・・・・。みんないい顔してるね。



| 時間      | 場所                    | 内容   |
|---------|-----------------------|--|
| * 7:30  | 成田国際<br>空港第1<br>ターミナル |  <p>スーツケースを置いて買<br/>い物やら朝食やら……<br/>に出かけていきました。</p> <p>おやっ！ 誰だ？<br/>ケースをひっくり返してい<br/>るのは……</p> <p>何・・苦笑いし<br/>てるんだ！ 答<br/>えは下。</p> <p>良かったー！<br/>ユニフォーム<br/>あった！</p> <p>ムラキージェンシーの熊谷氏に機内に持ち<br/>込める物の指導があり、あせてスーツケー<br/>スに荷物を入れ替える選手があっちこち<br/>に……。</p> <p>答え：空港に着くなり<br/>鼻血を出した。<br/>何興奮したるだか！</p> |
| * 8:30  |                       | <p>いよいよ搭乗手続き開始……今年は、ロンドン空港経由。初めてのブリティッシュエアウエイズだ！</p>   <p>いよいよ飛行機への搭乗口<br/>へ……出国手続きに向かう。<br/>内田君心の準備は大丈夫？</p>   |
| * 10:00 | 搭乗口前でのひと時。            |  <p>アイスクリーム……………<br/>トランプ……………<br/>携帯……………<br/>それぞれの時間……………<br/>それぞれで遊ぶ！</p>   |

| 時間      | 場所                    | 内容   |
|---------|-----------------------|--|
| * 10:40 | 機内                    | <p>いよいよ機内へ。さあー出発だ！<br/>         っと、外は突然の雷雨！ 大丈夫かな？ 飛行機飛ぶかな…？</p>  <p>機内の様子……列の引きつった笑顔？ 何回か海外旅行の経験がある俊平は余裕の笑顔……末木はどっちだ？</p>   |
| * 12:00 | 成田国際<br>空港            | <p>10:55には離陸のはずが、まだ動かず……理由は、先ほどからの雷雨。<br/>         1時間半ほど遅れて離陸。この遅れが後で響いていく……。<br/>         さてどうなるでしょう？</p>  |
| * 12:30 | 成田空港離陸                | <p>やっと飛んだ！</p>    |
|         | 機内 食事の時間              | <p>着内では2種類のメニューがグラタンと中華丼 味はともかく……。</p>    <p>隣規の真剣な視線は…<br/>         どこだ！？ 隣の女性も一緒に見ている……。</p> |
| 16:25   | ロンドン<br>ヒースロー<br>国際空港 |  <p>予定では14:55に着くはずだったのだけれど結局は1時間半遅れて到着。ここからドイツへの乗り換え……時間が無い!!<br/>         乗り換え時間約15分……<br/>         スーツケースの積み替え間に合うかな……心配だ！</p>  |
| 19:20   | デュッセルド<br>ルフ空港        |    |
| 21:00   | Hilden<br>クラブハウス<br>へ |  |
| 22:00   | ホームステ<br>イ先へ          | <p>荷物が来ない……。さてどこに??</p>  |

# 今日の日記と感想 8月5日(火)

**【渡辺 章太】** 1993/07/09生まれ

飛行機に乗ったのは、初めてで、少し緊張した。離陸の時、体が浮いたような感じがした。飛行機の中では、映画や音楽などいろいろな事ができ、自分は映画を観た。映画は日本語に変えられて古い映画だったけど楽しかった。

機内食は、自分が思っていたより、うまくなく、味が濃かった。

ロンドンからドイツに行く時、英語で「ウォーターにしますか？」「コーラにしますか？」と聞かれて、「ウォーター」と言ったら、コーラが来たので英語は難しいと思った。ホームステイ先では、積極的にコミュニケーションがとれて、夕食時けっこう盛り上がった。

今日は少し本に頼りすぎたので、明日はジェスチャーなどで、コミュニケーションとってみたいです。明日から試合があるのでいろいろなことにチャレンジしていきたい。



**【大野 喬亮】** 1994/03/19生まれ

今日は、3時に起きた。今までで多分……一番早く起きた。意外と眠くはなかった。その後プラッツに向かった。途中セブンで森恭に会った……びっくった。その後バスに乗って、成田空港に向かっていながら朝ごはんを食べた。空港に着いて失敗した。手荷物に信玄餅を入れてきてしまった。危うく没収される場所だった。ついでに朝飯の残りもスーツケースに入れておいた。コンセントを日本のものに変えるものが予想以上に安かった。充電器等持ってくればよかった。

空港は予想以上に大きかった。空港でけっこう待ったから、朝の集合時間も、もっと遅くしても良いと思った。

飛行機では、中に入ってからかなり暇だった。天気の良いので離陸ができなかった。それならそれで映画を見せてもらいたかった。離陸して12時間乗った。その間外を眺めたり、映画を観たり、そして寝た。イギリスの空港に何回か旋回してめっちゃ酔った。まだかまだかと着陸が待ち遠しかった。着陸してからは大変だった。時間がなくて移動が大変。チケットがなかったり荷物のチェックに引っかかったり大変だった。成田でもイギリスでも自分は大丈夫だった。ドイツ行きの飛行機でも暇だった。ほとんど寝てすごした。一人一台TVがなくて残念だった。ドイツに着いてハプニングが起きた。スーツケースが届いてなかった。時間がなかったらしい。そのため、また待たされた……暇だった。クラブハウスに移動中の車の中でいつの間にか寝てしまった。疲れていたらしい。でも実感はなかった。その後ホームステイ先に行った。言葉が通じなかったけど、英語とジェスチャーでなんとかできた。なんだかんだで食事をして、一日が終わった。

ホームステイ先では言葉が通じなかったけど、みんな優しく緊張が少し和らいだ。初めて外国で外国人と話して、不安だったけど、英語も使ってチャレンジしてみたら意外と通じたのが良かった。



## 皆川団長の……つぶやき

今回8回目のドイツ遠征、いつもどおり……とは言え、何が起るかわからない……のが海外遠征、全員無事帰国してくるのが当たり前、事故でも起きればこの遠征も終わってしまう。後輩につなげるためにもみんなで力を合わせて無事に帰ってこないと…。

さて、朝も順調、成田も順調、さあ機内へ…そして離陸だ！ っと心の準備をして座席についてから、なかなか飛ばない。外は何やらすごい雨、午前中なのに夕立。プラス雷も光ってる。こりゃあとべないな…と、思っていたら、機内放送が流れた。雷雨のため離陸できない…ということだ。結局約1時間半機内でじっと過ごした。退屈だった。やっと雨もおさまり雷も遠ざかり、離陸の準備ができ飛行機も空へ舞い上がった。良かった。しかし、しかしこの1時間半がこの日の最後に大きく響いた。

予定では、ロンドン・ヒースロー空港で余裕の2時間が、あるはずだったのに20分。飛行機から出る航空会社の係員が待ち受け、デュッセルドルフ行きの飛行機までほぼダッシュ！ 急いでいるんだけど、荷物のチェックはしっかりある。そういう時に限って、何かが引っ掛かり時間がかかる。係員も…俺もイライラ。

なんとか、トランジット(乗り換え)できた。飛行機の中ではさっきのイライラはどこへやら……ゆっくり休めた。そして到着空港デュッセルドルフに着いた。そし荷物受取のターンテーブルへ。続々乗客のスーツケースが次から次へと回ってきた……しかし、fのステッカーが貼られたスーツケースが一つも来ない……。10分、20分、30分結局荷物は来ず、航空会社の係員に呼ばれ事務室に連れて行かれた。そこで延々説明が1時間……結局スーツケースなし、人数分もないほどの下着、歯ブラシ等のセットを渡されたものを手にヒルデンのクラブハウスへ行った。

次の日、昼までに荷物が着いたのは3分の1、まだ荷物のない選手が半分いる。午後からドイツでの初戦だというのにユニフォームもスパイクもなし……残念だ。結局全員の荷物がそろったのは夜だった。係員は日本に帰ったら今回の状況を説明し、この期間に購入した代替え品があったらその領収書を添付し、補償金を請求してくれと言ってくれた。その言葉を信じて、日本に帰国後、書類を揃え航空会社に申請、選手ヘフィードバックできるものがもらえるのかどうか……。

結局、今日の今までになにもない。謝罪の電話すらなく本当に怒り心頭である。このまま泣き寝入りはしたくない。粘り強く交渉して行くぞ！！

っということで、成田の離陸が1時間半遅れたつげが“荷物のトランジットができなかった”ということになってしまったのです。

海外遠征何かどうかありますよね。これからも気をつけないと……！

今夜は私も着替えもなければ、何も無い状態。最悪ですが、これも一度くらいは経験しておいてもよいかな……とポジティブに考え、今夜はHelmutが食事に誘ってくれ、彼の家でパスタをいただくことになりました。彼の家にホームステイとなる真壁と渡章と行き、一緒においしいいただきました。